
今回の運営協議会における協議事項の論点 
 

◆５、６年生を受け入れる場合に想定される課題等 

 

今回の協議事項の概要にも記載したように、高学年児童は、低学年児童に比べると

心身の発達状況に大きな差があることから、これまで通りの保育内容で、これまで通

りの集団の中で一体的に保育することに難しさがあるなど、受け入れ拡大する場合に

想定される課題等に関して、様々な立場から広く意見をいただきたい。 

 

例として、 

 

① ５、６年生を対象とした保育について 

・５、６年生の成長の度合いの観点から、留意すべき項目は？ 

 

 

 

 

② これまで保育を実施している１～４年生の集団との関わりについて 

・同じ集団の中で１～４年生が受ける影響は？ 

 ・良い面 

 

 

 ・良くない面 

 

 

 

・同じ集団の中で５、６年生が受ける影響は？ 

 ・良い面 

 

 

 ・良くない面 

 

 

 

・５、６年生を別の集団とする場合に 

 ・良い面 

 

 

 ・良くない面 

 

 

 

③ その他の側面から 

 

資料２ 


